
Ergebnisprotokoll der Mitgliederversammlung von
LEAP Deutschland e.V.

am 28.10.2023 von 14:00 - 16:50 Uhr in Goslar

Anwesenheitsliste als Anhang.

Tagesordnungspunkte
1 - Begrüßung durch den Vorsitzenden
2 - Vortrag:”Regulierung von psychomodulierenden Substanzen und Cannabis im 21.

Jahrhundert” - Diskussionsstand in der Tschechischen Republik (online)
3 - Vortrag und Diskussion mit Jochen Kopelke, Bundesvorsitzender der Gewerkschaft der

Polizei (online)
4 - Rechenschaftsbericht und Entlastung des Vorstandes
5 - Neuwahl des Vorstandes
6 - Inhaltliche Diskussion zu aktuellen Situation des CanG.
7 - Verschiedenes

Zu TOP 1:
Der Vorsitzende begrüßt die in Goslar erschienenen Mitglieder von LEAP Deutschland und
bedankt sich bei denjenigen, die die Mitgliederversammlung organisatorisch vorbereitet
haben. Anschließend stellt er die ordnungsgemäße Ladung unter Benennung der
Tagesordnungspunkte fest.

Zu TOP 2: Vortrag zum Thema: ”Regulierung von psychomodulierenden Substanzen und
Cannabis” im 21. Jahrhundert.” Als Gastreferent aus der Tschechischen Republik wird
Viktor Mravčík - Office of the Government and associate professor at the Department of
Addictology, First Faculty of Medicine, Charles University - begrüßt. Der Vortrag und die
anschließende Diskussion wurden aufgezeichnet und werden von LEAP per YouTube
veröffentlicht.

Zu TOP 3: Der Vorsitzende begrüßt den Bundesvorsitzenden der Gewerkschaft der Polizei
(GdP) Jochen Kopelke und zeigt sich erfreut, dass mit dem neuen Bundesvorstand endlich
wieder ein Austausch über Fragen im Zusammenhang mit der Entkriminalisierung und
Regulierung des Drogenkonsums möglich ist. Jochen Kopelke erläutert die Stellungnahme
der GdP im Rahmen der Verbändeanhörung zum Entwurf des Cannabisgesetzes. Der
Vortrag und die anschließende Diskussion wurden aufgezeichnet und werden von LEAP per
YouTube veröffentlicht.
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Zu TOP 4: Der Rechenschaftsbericht wird von der Kassenprüferin Grit Sperschneider
vorgetragen. Sie bestätigt die ordnungsgemäße Haushaltsführung und beantragt die
Entlastung des Vorstandes für 2022. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Der Kassenbericht für 2022 ergibt folgende Kennzahlen:
:
Anfangssaldo 01.01.2022 15.144,72 €

Einnahmen Beiträge 12.346,00 €
Einnahmen Spenden 9.067,59 €
Gesamt Einnahmen 21.413,59 €

Ausgaben Personal -8.511,79 €
Fremdleistungen -4.471,09 €
Bankgebühren -245,95 €
Aufwandsentschädigung Vorstand -1.607,59 €
Gesamt Ausgaben -14.836,42 €

Abschlusssaldo am 31.12.2022 21.721,89 €

Zur Information wird mitgeteilt, dass der aktuelle Kontostand des Vereins 19.373 € beträgt.

Zu TOP 5: Neuwahl des Vorstandes

Da die nach der Satzung des Vereins festgelegte Amtszeit des Vorstandes von 2 Jahren
abgelaufen ist, bedarf es der Neuwahl des gesamten Vorstandes.

Als Kandidaten für den neuen Vorstand werden vorgeschlagen:
Hubert Wimber als Vorsitzender
Kai-Friedrich Niermann als stellvertretender Vorsitzender
Natascha Barz als Vorstandsmitglied und Schatzmeisterin
Jochen Andruschak als Vorstandsmitglied

Daniela Kreher übernimmt für den Wahlvorgang die Versammlungsleitung. Die Kandidaten
für den Vorstand stellen sich kurz vor. Anschließend macht die Versammlungsleiterin den
Vorschlag, über den neuen Vorstand en bloc und offen abzustimmen. Von der nach der
Vereinssatzung vorgesehenen Möglichkeit, geheim abzustimmen, macht niemand der
Anwesenden Gebrauch. Im Anschluss daran werden die Kandidaten für den Vorstand
einstimmig bei 4 Enthaltungen gewählt. Alle neuen Vorstandsmitglieder nehmen die Wahl
an.

Der Vorsitzende übernimmt wieder die Versammlungsleitung und bedankt sich nachdrücklich
bei den bisherigen Vorstandsmitgliedern Daniela Kreher und Andreas Müller für die gute und
engagierte Zusammenarbeit. Er begrüßt, dass beide Vereinsmitglieder bleiben und sich
weiterhin für die Belange des Vereins einsetzen werden. Daniela Kreher bleibt wie bisher als
Mitarbeiterin in der Geschäftsführung des Vereins tätig. Ohne jemanden die sich
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hauptamtlich gemeinsam mit dem Vorstand um die Vereinsangelegenheiten kümmert, ist
die Arbeit des Vereins mittlerweile undenkbar.

Zu TOP 6: Aktuelles zum CanG

Der Vorstand informiert die Anwesenden über die Beteiligung von LEAP Deutschland im
aktuellen Gesetzgebungsverfahren zum Cannabisgesetz. Wir waren sowohl am
Expertenhearing des Bundesdrogenbeauftragten wie auch an der Verbändeanhörung zum
Gesetzentwurf des Bundesgesundheitsministers beteiligt. Außerdem sind wir gut mit allen
drogenpolitischen Sprechern der Ampelfraktionen sowie mit dem drogenpolitischen
Sprechern der Bundestagsfraktion der Linken vernetzt. Wir begrüßen die Herausnahme von
Cannabis aus dem Betäubungsmittelgesetz und den Umstand, dass die Mehrzahl der
Cannabiskonsumierenden in Zukunft nicht mehr strafrechtlich verfolgt wird.

Unsere Kritik an vielen überflüssigen Detailregelungen des Gesetzentwurfs haben wir unter
der Überschrift “Gesungspolitischer Alarmismus und bürokratischer Overkill” veröffentlicht.
Kai-Friedrich Niermann wird LEAP in der Sachverständigenanhörung am 06.11.2023 im
Gesundheitsausschuss des Deutschen Bundestages vertreten.

Zu TOP 7: Verschiedenes
Eine Spendenkampagne soll auch zu diesem Jahresende durchgeführt werden. Das
Einwerben von Spenden ist zur Deckung der Ausgaben des Vereins, insbesondere der
Personalkosten, auch in der Zukunft dringend erforderlich.

Die Mitgliederversammlung wird um 16:50 Uhr beendet.

Für das Protokoll

…………………………. …………………………….. …………………………..
Hubert Wimber als Kai-Friedrich Niermann als Daniela Kreher als
Versammlungsleiter weiteres Vorstandsmitglied Protokollführerin
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